



# POP ART

A la manière d'Andy Warhol, nous avons réalisé des portraits colorés. Sur des photocopies de nos visages, nous avons colorié aux feutres les différentes parties de nos visages avec des couleurs différentes. Nous avons choisi des couleurs vives et claires.



# Portraits morcelés

A la manière de Paul Klee, nous avons dessiné un visage. Il faut tracer un ovale sur une feuille blanche au crayon de papier puis le diviser en quatre parties égales. Il faut ensuite dessiner les yeux puis tracer des traits sur tout le visage pour former des parties géométriques. On a ensuite colorié aux crayons de couleurs les différentes parties du visage. On a choisi 4 couleurs de même teinte. Il ne fallait pas colorier de la même couleur deux cases l'une à côté de l'autre ou l'une au-dessus ou en-dessous de l'autre.

